



Fast alle Schüler und Lehrer erschienen in Tracht. Für dieses bunte Gruppenfoto versammelten sie sich in der Aula.

– Fotos: Schule

„Mia san echte Bayern!“

Brauchtumstag an der Realschule mit Volkstanz, Volksliedern, Dialektquiz und Maßkrugstemmen

Grafenau. Der „Zwicktag“, der Freitag nach Christi Himmelfahrt, wurde an der Realschule heuer einmal ganz anders begangen, nämlich als Brauchtumstag. Diesen hatten die Verbindungslehrer Andreas

Mühlbauer und Simone Streicher mit der Schülermitverwaltung organisiert.

Dabei konnten die Schüler an vier Stationen Verschiedenes zum Thema „Brauchtum“ erfahren, erlernen und auspro-

bieren. So wurde unter Anleitung der Tutoren ein bayerischer Volkstanz einstudiert. Gemeinsam mit den Musiklehrern sangen alle Klassen Volkslieder. In einem Dialektquiz konnten die Schüler und auch

die Lehrer testen, ob sie auch wirklich Bairisch können. An einer weiteren Station wurde die Kraft im „Maßkrugstemmen“ mit Wasser gemessen.

In den Pausen gab es standesgemäß Brezen und Weißwürste,

(fast) alle Schüler und auch Lehrer erschienen in Tracht, so dass sich dem Betrachter ein äußerst schönes und buntes Bild bot. Am Ende waren sich alle einig: „A scheena Dog war’s!“

– eb



Maßkrugstemmen mit Wasser.



Ein Volkstanz wurde unter Anleitung einstudiert.



Brezen und Weißwürste gab's in der Pause.